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Ponto eletrônico

avança no Estado
A Secretaria Estadual da Administração (Sead), por

meio da Unidade de Modernização, estará realizando,
durante todo o mês de maio, implantações do Ponto
Eletrônico nos órgãos do interior do Estado e na capital.
Os técnicos da Sead irão realizar manutenção no sistema,
além de treinamentos sobre as utilidades do sistema.

A prioridade de implantação do Ponto Eletrônico é
para os postos fiscais e de atendimento da Secretaria
Estadual da Fazenda (Sefaz). Ao total serão 40 postos que
terão a implantação do sistema assegurada. Desde o início
do ano já foram realizadas as implantações em 24 postos
da Sefaz. “Temos uma parceria com a Sefaz e o nosso
trabalho está sendo feito de uma forma mais acelerada,
porque realizamos remotamente a configuração do
sistema, causando um crescimento do ponto eletrônico”,
explica o coordenador do ponto eletrônico no Estado.

Para o dia 13 de maio, os técnicos da Sead irão
visitar as cidades de Campo Maior, Piripiri e Parnaíba,
onde estarão realizando a manutenção do sistema. Dia 24
de maio, serão as cidades de Floriano, Bom Jesus, São
João, Oeiras e Valença. A manutenção e os treinamentos
serão feitos nas Gerências Regionais da Educação e
hospitais dessas cidades.

O trabalho de manutenção está sendo a principal
atividade dos técnicos, diariamente são recebidas
solicitações para a verificação do sistema nos órgãos do
interior do Estado. “O objetivo principal é que o sistema
esteja sempre em funcionamento, por isso sem a
manutenção não há credibilidade do trabalho realizado com
o Ponto Eletrônico,” diz o coordenador.

Aluno da rede estadual vai treinar

na seleção brasileira de Badminton
O Badminton chegou para ficar na vida do estudante Lucas

Alves, 16 anos, aluno da Unidade Escolar Nossa Senhora da Paz.
O atleta foi vencedor de muitos campeonatos da modalidade e
segue dia 20 de maio para Campinas/SP, onde irá treinar com a
seleção brasileira de Badminton. Lucas foi descoberto através do
projeto implantado pela Federação Piauiense de Badminton, que
tem o intuito de contribuir com a formação social da criança e do
adolescente da periferia de Teresina.

O estudante tem no currículo medalhas de ouro nos
campeonatos estadual e brasileiro, medalha de prata no Sul-
ameriacano, dentre outros. Lucas é o 8º melhor atleta de Badminton
doBrasil,por issoficarádoismesesemCampinassepreparandocom
os atletas da seleção brasileira para o Campeonato Brasileiro de
Badminton,queacontecede3a6dejunho,emPortoAlegre.

Há uma grande necessidade de incentivar algumas
mudanças na área de esportes e principalmente implantar
atividades que possam contribuir integralmente com a formação
do aluno. Quando um estudante se torna um atleta ele passa a ver
as aulas de educação fisica com outros olhos e, além disso, passa
a ser um mediador com os colegas. Toda modalidade esportiva
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ajuda o aluno a ter mais concentração, mais
coletividade, mais disciplina e isso é importante tanto
para sua vida de atleta como para seu aprendizado
como estudante.

Aeducação física na escola é a base de formação
para novos atletas e que a Secretaria de Educação está
sempre disposta a ajudar esses novos talentos. No caso
de Lucas, a Seduc vai garantir as passagens e ajuda de
custo para alimentação e hospedagem. Essa é uma
forma de estimular o estudante para que ele não desista
do esporte. Além disso, a Secretaria vai dar suporte
pedagógico para o Lucas durante os dois meses que ele
vai ficar fora do Piauí. O tutor dele em Campinas vai
fazer esse acompanhamento e a escola garantiu que
dariaesse suporte.

O Badminton funciona com uma rede, raquetes e
peteca.OesporteénovoesurgiunaInglaterra.NoBrasil,
a modalidade começou pelo Rio de Janeiro e Minas
Geraise,em2006,foi implantadonasescolasmunicipais
eestaduaisdacapitaleteveboaadesãodosestudantes.


